さま R3.11.29 綾南幼稚園

今日は年長の稲こきの日 稲刈りで刈ってきた稲からお米を 取り外す作業です 脱穀機からもみ殻が飛び出てきます これでもまだまだお米にはなりません 精米という作業が残っています お米を作るってとっても大変です







集中力

小学校では、45分間集中して座っていられないとダメだから、幼稚園 ではそれができるようにしてください!という話をたまに聞きます。 でも、子どもにとって興味のないことを45分も集中して聞き続けるの は苦痛でしかありません。大人だって、それは同じはず。

やっぱり楽しい!やりたい!という気持ちが大切です。その気持ちが **R3.11.30** 綾南幼稚園 ベースにあれば、**45**分でも**1**時間でも子どもは集中することができます。 そういう意味で、幼稚園は夢中になれることを探す場所でもあります。



个まつぼっくりのツリーづくり 年少もこんなに細かい作業にチャレンジです

→大好きな某チェーンのフライドポテト 生活が遊びに活きています



綾南幼稚園

園芸部

R3.11.30

綾南幼稚園

空いている花壇に花を植えようと準備をしていたら、「お花!?あたしもやる!」と数名が飛んできました。よく見れば、前に花を植えた時も率先して手伝ってくれた子どもたち。

土づくりから一緒にやってくれて、手際よく花を 10株ほど植えてくれました。

これでまた、花壇に彩りが戻りました。











